

„Heute abend.“

„Wollt Ihr solange mit in meine Hütte kommen und Euch etwas ausruhen?“

„Hast du eine Hütte?“

„Ja, Eingeborene haben sie mir geschenkt.“

„Dann wollen wir sofort gehen. Aber still! Ich höre den Soldaten zurückkommen. Verbirg dich, Giro-Batol.“

„Heda, Sergeant!“ rief der Soldat wütend. „So hilfst du mir also, den Piraten suchen? Du hast dich ja nicht von der Stelle gerührt!“

„Da ich die Spur des Piraten entdeckt habe, schien es mir zwecklos, durch das Dickicht zu kriechen,“ erwiderte Sandokan ruhig.

„Du hast seine Spur gefunden? Tausend Teufel! Wieviele Spuren hat der Halunke denn hinterlassen? Wer hat sie dir gezeigt?“

„Ich habe sie allein gefunden.“

„Wenn's wahr ist, Sergeant! Ich sah einen Neger hier bei dir stehen. Der hat sie dir wohl gezeigt?“

„Nein, er hat mir nur etwas Gesellschaft geleistet.“

„Und wo ist er jetzt hingegangen?“

„Er folgt einer Wildspur.“

„Du hättest ihn nicht laufen lassen sollen. Vielleicht hätte er uns helfen können, den Piraten zu suchen.“

„Ich fange an zu glauben, daß er uns genarrt hat. Ich jedenfalls gebe das Suchen auf und kehre zum Hause des Lords zurück.“